

ESSONNE



DÉVELOPPEMENT

Le Fil d'actualités

Votre dose d'infos Essonniennes !



Une sélection d'Essonne Développement dans l'actualité économique -
numéro 275 du 29 octobre 2024-



Essonne Développement vous accompagne

Financements

Vous êtes à la recherche de financements pour le développement de vos activités ? Essonne Développement vous accompagne pour identifier les meilleures solutions et réaliser les démarches.



Appels à projet & financements

La région Île-de-France soutient la création et
la réhabilitation d'équipements sportifs

Afin de réduire les carences en équipements sportifs et favoriser la pratique sportive des franciliens, la région Île-de-France soutient les projets qui concernent la construction, la transformation ou la réhabilitation d'équipements sportifs et E-sportif, destinés à tout type de pratique (compétition, loisirs et/ou accès libre).

L'aide régionale varie en fonction notamment de la nature de l'équipement, des usages prévus, des publics accueillis et de la soin du territoire en équipements sportifs.

Pour en savoir plus, cliquez [-ici](#) .

Micro-entreprise : exonération de la CFE



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Entreprendre.Service-Public.fr

Le site officiel d'information administrative pour les entreprises

Vous avez créé votre micro entreprise cette année ? Alors, vous êtes exonéré du paiement de la Cotisation Foncière des Entreprises (CFE) la première année d'activité, quelque soit la date d'ouverture de l'exercice de création.

Pour en bénéficier, vous devez remplir la déclaration 1447-C-SD avant le 31 décembre de l'année auprès de votre Service des Impôts des Entreprises (SIE)

Pour plus d'informations, cliquez [-ici](#) .

Fonds Île-de-France réindustrialisation

La région Île-de-France soutient les startups industrielles innovantes qui sont en amorce ou en phase d'industrialisation et qui s'engagent à créer des emplois durables en Île-de-France. En effet, avec le soutien du Fond Européen de Développement Régional (FEDER), la région Île-de-France a créé le *Fonds Île-de-France Réindustrialisation*. Ce dispositif vise à apporter un financement en fonds propres aux startups industrielles innovantes.

Le fonds prend des participations minoritaires en fonds propres et quasi-fonds propres :

- de 500.000€ à 3.000.000€ pour un premier investissement et
- jusqu'à 6.000.000€ avec les refinancements.

Actionnaire de long terme, il permet aux dirigeants d'entreprises de bénéficier de l'accompagnement d' *Innovacomm*.

Pour plus d'informations, cliquez- [ici](#) .



Entreprises et écosystèmes

Primaa : la conquête des USA avance



Primaa est une société essonnienne qui développe et fournit des solutions de détection et de diagnostic du cancer à l'aide de l'analyse d'images et du deep learning.

La startup a récemment indiqué avoir initié des démarches

Mushtic propose une alternative au polystyrène



La startup essonnienne Mushtic qui a récemment développé un système d'emballage biosourcé a été sélectionnée par la fondation AgroParisTech pour bénéficier d'un accompagnement spécifique

administratives dans le but d'accélérer son développement aux Etats-Unis ainsi qu'en Europe.

Lu sur Decidonto

et d'un laboratoire. Les premières préséries devraient être lancées en 2026.

Lu sur Decidonto

Quandela continue son développement



La licorne a récemment déclaré qu'elle serait en capacité d'atteindre "le qubit logique sans erreur dès 2025" et prépare dès à présent un nouveau tour de table de plus de 100M d'euros afin de financer ses ambitions : atteindre la production de 50 à 100 unités d'ordinateur quantique à l'horizon 2028.

Lu sur Decidodo



Immobilier, foncier, patrimoine

Bleu Azur dans de nouveaux murs

Notre adhérent Agily s, a accompagné l'entreprise de menuiserie Bleu Azur dans son développement. En effet, cette entreprise spécialisée dans la fabrication et l'installation de mobiliers d'agencement sur mesure, de fermetures et de parquets vient de s'installer dans un local de 227m² sur la commune de Verrières-le-Buisson.

Lu sur LinkedIn

DIAPAR s'étend

Dans le cadre de son développement, l'entreprise *Distribution Alimentaire Parisienne* (DIAPAR) a récemment obtenu un permis de construire pour étendre sa plateforme logistique située dans la zone industrielle du Moulin à vent à Chilly-Mazarin. Cette extension permettra à l'entreprise de gagner plus de 6150m² de stockage froid et plus de 1000m² de bureaux.

Lu sur Decidento

Le Central : Top départ !

Demathieu et Bard Immobilier a posé la première pierre de l'ensemble immobilier *Le Central* composé de 42 000 m² de logements, 16 000 m² de locaux tertiaires, de 3 000 m² de commerces et 600 m² d'administratif et associatif.

Le chantier situé sur la commune de Palaiseau devrait durer 24 mois.

Lu sur les Décision

Du neuf à Brétigny-sur-Orge

La commune de Brétigny-sur-Orge vient de créer *L'atelier 220* en rénovant l'ancien bâtiment qui accueillait son centre de formation des apprentis, depuis relocalisé dans la zone commerciale.

Ce nouvel espace a une vocation multifonctionnelle : répartis sur 3 étages et 1200m², il accueillera début novembre une nouvelle *Maison des Jeunes* ainsi que des espaces associatifs, une salle de boxe et la cantine des agents municipaux.

Lu sur Bretigny.fr



Vos réseaux locaux en action

L'Onera et l'Université Paris-Saclay signent une convention de partenariat

L'Université Paris-Saclay et l'Onera (Office Nationale d'Etudes et de Recherches Aérospatiales) renforcent leur partenariat et officialisent leurs actions communes en matière de formation, recherche et valorisation des découvertes. Les deux entités collaborent depuis de nombreuses années et ont permis par exemple de lancer le programme *Blast* visant à valoriser les technologies innovantes en aéronautique.

Cette convention permettra d'accélérer leurs recherches communes, notamment par l'acquisition commune d'un microscope électronique ultra-performant pour la recherche dans le domaine des matériaux.

Lu sur Lesechos.fr

La French Tech Paris-Saclay et Orange s'accocient pour accompagner les startups

Orange et la French Tech Paris-Saclay souhaitent soutenir le développement économique local et promouvoir l'innovation technologique grâce à leur nouvelle convention de partenariat. La French Tech Paris-Saclay, qui rassemble près de 350 startups, permettra ainsi à ses adhérents de bénéficier de l'accompagnement d'Orange par l'intermédiaire de ses nombreux programmes tels que le fonds d'investissement Orange Venture, l'accélérateur de startups Orange Fab ou encore le programme Femmes Entrepreneuses.

Cette initiative est dédiée aux projets d'innovation de rupture en phase de croissance et favorisera également la visibilité des services d'Orange à destination des entreprises.

Lu sur Lesechos.fr

Comment Genopole d'Evry-Courcouronnes accompagne des jeunes pousses de la biotech



Le Genopole est le premier biocluster français. Depuis 2021, il est possible pour les entreprises de bénéficier de programmes d'accompagnement :

- *Le Shaker* qui permet aux porteurs de projets d'être accompagnés dans la structuration de leur stratégie, les premières manipulations en laboratoire et l'analyse des premières données. Ce dispositif met également à disposition ses expertises et laboratoires,
- *Le Gene.IO* dont l'accompagnement porte sur la recherche de partenariat, l'enjeu de la faisabilité du projet, l'accès au marché, aux clients et la levée de fonds.

Depuis sa mise en place, une trentaine de projets ont déjà bénéficiés de ces accompagnements sélectifs.

Lu sur Lesechos.fr

Soirée des entreprises au lycée St Charles



Vous souhaitez former ou recruter des jeunes talents ?

L'équipe du SUP' Saint Charles vous convie chaleureusement à leur soirée des entreprises. L'occasion pour vous de découvrir l'école, ses formations, ses projets et ses entreprises partenaires.

Pour vous inscrire, cliquez-ici

CAMPAGNE ADHESION ESSONNE DEVELOPPEMENT

En devenant adhérent d'Essonne Développement, vous contribuez à la croissance de l'économie et de l'emploi essonniens, vous rejoignez un réseau de plus de 80 acteurs pour agir au bénéfice de tous les essonniens.

Accédez également à des études exclusives sur l'économie, l'immobilier et la vie des essonniens.

Rejoignez-nous

Vous êtes membres ?

Le site d'**Essonne Développement** est un espace dédié **pour ses membres**. Au sein de cette partie privée, chaque adhérent peut consulter l'intégralité des publications, documents experts, panoramas et études qui sont réalisés. Vous pourrez également retrouver les fils d'actualités, les newsletters agence,...

Munissez-vous de votre adresse mail et de votre mot de passe pour vous connecter !

Si vous n'avez pas votre mot de passe, contactez notre agence au
06 71 93 36 74

Essonne Développement

56 bd des Coquibus, 91000 Evry-Courcouronnes

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email parce que vous êtes en contact avec
Essonne Développement.

[Se désinscrire](#)

